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今日沂蒙·民生

“金九月”仅卖出两千多套房
未达去年全年平均水平

本报 10 月 11 日讯 (记者

田慧)“金九银十”是楼市传统旺

季，如今已经过去大半。记者采访
时发现，9 月份的销售并没有掀起
高潮，而“9·29”房产新政也让接

下来的市场面临更严厉的环境。

“今年中秋没有什么人，比去

年差了不少。”中秋过后，记者在

市区一处高档住宅小区的售楼处

看到，里头显得有些冷清，没有什
么顾客。销售人员告诉记者，虽然

说中秋节等节假日，受到市民走

亲访友或者出游等因素影响，销

量会比平时有所降低；但是与去

年的中秋期间相比，今年的销售
量还是有所下降了。

而到了十一长假，销量似乎

仍然没有起色，记者从相关部门

了解到，每天的期房签约量多在

十几套到几十套之间，直到长假

过后才逐渐有了起色，但也大多

维持在每天不足百套的销量。

记者根据有关机构的统计发
现，9 月份全月销售套数约为 2 千
多套，面积不足 25 万平方米，没有

达到去年全年的平均水平。不过

价格并没有出现太大的波动，兰

山中心城区的商品房价格多在
3500 元/m2 左右。

记者了解到，“ 9·29 ”房
产新政启动了新一轮调控，首套

房贷统一到不低于 30% 比例，暂

停发放第三套房贷，推进房产税

改革试点，部分城市限购房套

数，囤地捂盘房企停发股票债券

不给贷款等。也有业内人士表

示，新政后作为房产三线城市市
场消化政策影响或许会逐步显
现。

商家搭赠“俘虏”市民心

专家提醒市民理性购买

本报 10 月 11 日讯 (记

者 王健)刚刚过去的十一黄

金周，临沂家电卖场又赚得

“盆满钵满”。记者从临沂多

家家电卖场了解到，虽然长

假结束，但商家希望尽可能

延续“金九银十”的销售旺

季，各种“后黄金周”的折扣、

优惠活动也将继续。

11 日，记者走访多家家电

卖场看到，很多十一黄金周期
间的促销活动都没有结束。据

沂蒙路一家家电卖场工作人员

介绍，虽然长假已经结束，但家

电卖场希望延续折扣季，将黄

金周尽量延长成“黄金月”。

解放路金鹰总店工作人

员表示，黄金周虽然结束，对

销售会造成一定影响，但并
不意味着家电销售淡季的到

来。随着天气转冷，洗衣机、

空调等家电的需求将会增

大，再加上下半年新人结婚

较多，消费者成套购买家电

的比例将会提高。

“新的促销计划正在制

定当中，而且一部分黄金周

期间的促销政策也会延续，

消费者仍能享受到一些实
惠。”该工作人员说。

长假结束促销不停

家电卖场欲拉长“黄金周”

本报 10 月 11 日讯 (记

者 孟君)买酸奶搭玻璃碗，买

咖啡赠杯子……搭赠已经成为

眼下商家最常用的促销手段。

记者调查发现，有搭赠促销的

商品销量比平时能翻一番。

11 日下午，在市区红旗
路附近的一家大型超市里，

某品牌火腿肠 9 . 9 元一袋，

现在厂家促销搭赠削皮器，

一旁的货架上，另一品牌
10 .5 元一袋的火腿肠正在搭

送玻璃碗。记者看到，在 20

分钟左右的时间里，先后有

七八位市民购买了厂商搭赠

礼品的火腿肠。

观察中，记者发现，现在超

市中的商品促销，比起之前的

降低价格，越来越多的厂商选
择了搭送赠品。很多厂商的促

销人员纷纷表示，看起来不起
眼的赠品威力却很大，搭赠时
的销量能比平时翻至少一番。

对此，临沂师范学院的

经济学专家指出，像这种搭

送赠品的促销活动，一旦把

打折让利的费用转换成赠

品，市民往往会觉得占了更

大的便宜。而对厂商来说，用

一样或更少的钱达到更好的

促销效果，自然更加划算。但

是消费者消费时应该更加理

性，不要因为商家搭赠反而

购买了不需要的产品。

本报 10 月 11 日讯

(记者 王逸群)市场上买来

的鸡蛋中偶尔有个双黄蛋，

会让市民惊喜不已，然而双

黄蛋出现的频率太高，又让

很多市民心里不踏实，不敢

放心食用。对此，畜牧专家

则表示，双黄蛋增多属正常

现象。

前几天，家住兰山小区
的刘女士在解放路上一家

超市买了几斤鸡蛋，第一天

做饭时，打开的 4 个鸡蛋中

有 2 个双黄蛋，让刘女士很

是欣喜，没想到之后三天打

开的鸡蛋中，有近 8 成都是
双黄蛋，这让刘女士犯起了

嘀咕。

“双黄蛋的外壳、蛋清
和蛋黄都和普通鸡蛋一样，

但出现这么多双黄蛋，不会

是给鸡注射了激素吧？”刘

女士怀疑鸡蛋里有猫腻。

双黄蛋的几率为何这

么高？带着刘女士的疑问，

11 日上午，记者走访市区
超市、农贸市场进行调查。

在红旗路上的一家超市里，

记者询问是否有双黄蛋出

售，工作人员表示没有，但

如果需要的话，可以在鸡蛋

筐里一个个分拣出来。

随后，记者来到另一家

大型超市，禽蛋区的工作人

员也表示，双黄蛋的个头相
对大点，可以分辨出来。“双黄

蛋的营养和普通鸡蛋相差并
不大，我们并不刻意销售。”工

作人员说道，“同时出现多个

双黄蛋，肯定是巧合吧。”

一位常年养鸡的市民

告诉记者，双黄蛋出现的几

率不到 1%。但如果母鸡在

待产时受到惊吓，产下双黄

蛋的几率可能更大些。

对于是否给鸡喂养了

激素的猜测，临沂市畜牧专

家谭先生否定了该说法，并
表示，由于刚开始产蛋的母

鸡各方面机能尚不稳定，因
此较容易产下双黄蛋。同

时，近来饲料中蛋白等营养
成分的增加，也会使得双黄

蛋出现的几率猛增。因此，

市场上双黄蛋增多属于正

常现象。

10 个鸡蛋 8 个双黄
市民疑有猫腻 专家称是正常现象

10 日，在市区一家金店，市民在选购黄金饰品。据了解，受国际金价持续走高的影响，临沂的饰品黄金

价格又创新高，每克高达 362 元，较“十一”前每克又上涨了 12 元。

记者 展萍 摄

金价又创新高

婚庆国标实施近一年

不少影楼仍收底片钱
本报 10 月 11 日讯 (记

者 王逸群)首部《婚姻庆典

服务》国家标准已实施近一年。

11 日，记者走访发现，在影楼

里索要底片仍需要付费，俨然

已成新人们的“甜蜜负担”。

据了解，自 2009 年 12

月 1 日起，我国首部《婚姻庆
典服务》国家标准开始实施，

并明确规定包括照片、录像
带、光盘等在内的婚礼音像
制品，要一并交出录制过程

中的所有原始资料(包括底

片、录像带等)。

11日，记者走访市区多家

婚纱影楼、摄影室了解到，对于

该标准，多数影楼表示“没听

说”，“店里没有这样的规定”。

而底片的费用，各影楼从每张
10 元到 15 元不等，如果要入

相册的话，费用则更高。

随后，记者咨询有关部门

了解到，《婚姻庆典服务》属推

荐性标准，并不具备强制力，只

起规范和引导作用。同时，工作

人员提醒新人们，最好事先与

影楼签订相关的协议，以免正
当权益受到侵害。


